

Luksic: Rückzug des RAG-Antrags wichtiger Etappensieg / Luksic will Entscheidung unumkehrbar machen

Die Freien Demokraten reagieren mit großer Freude auf die Entscheidung der RAG, den bestehenden Genehmigungsantrag zurückzunehmen. Der FDP-Vorsitzende Oliver Luksic erklärt hierzu:

„Die Ankündigung der RAGmontanWIND den bestehenden Antrag zurückzuziehen ist ein wichtiger Etappensieg für die Kritiker dieses Projektes. Das ist auch ein Erfolg der vielen engagierten Bürger und des Vereins Fröhner Wald e.V. Bürgerschaftliches Engagement lohnt sich! Nur die FDP hat von Anfang an glasklar Position bezogen gegen die Ausweisung des Fröhner Waldes als Zone für Windkraftanlagen und dies auch im Gemeinderat abgelehnt. Zum Glück haben die anderen Parteien nach anfänglich harscher Kritik an der FDP Ihre Meinung sukzessive geändert und sich unserer Position in weiten Teilen doch angeschlossen.

Leider hat die RAG dem Projekt aber keine endgültige Absage erteilt wie anfangs zu hören war, sondern spricht nun davon die Pläne nicht einzustellen und das Layout zu überarbeiten für einen neuen Antrag. Hoffentlich ist das ganze keine Beruhigungsspiel vor der Landtagswahl. Die Ausweisung des Fröhner Waldes als Fläche für Windkraftanlagen im Flächennutzungsplan (FNP) sollte revidiert werden, damit weder die RAG noch ein anderer Investor hier aus dem Wald ein Industriegebiet machen kann. Ich trete auch für die Landtagswahl an, um Windkraftanlagen im Wald im Saarland einzuschränken und Mindestabstände zur Wohnbebauung zu erhöhen. Was die FDP in Rheinland-Pfalz durchgesetzt hat gegen große Widerstände will ich auch im saarländischen Landtag verankern.“